

2023～24年度  
第7回 大橋年度幹事団会議議事録

2024年1月15日(月)16:00～17:30 ガバナー事務所  
大会議室

議事録:議事録グループA 一由

出席者:大橋、吉崎、中西、田原、古川、吉川、石田、北埜、西村、井上(みどり)  
木村(大阪南) ズーム出席 前田、岡田、河村、山崎、戸田、平澤(ネクスト)吉岡  
(ネクスト)森本(大阪北)

1, ガバナーエレクトご挨拶  
オランダ国際協議会の報告  
本会議の内容;アーチック会長のドミニカ共和国での経験よりテーマ「ロータリーのマジック」に繋がっている。  
2人の少年が、汚い水が浄水器を通りきれいな水に変わるのを見て、もう一度マジックが見たいと言われた事が少年達、そして私達の人生を変える事になる。  
この事から、今年のテーマに繋がった。

分科会の報告  
関係者含めて1000人の参加者があり、同期ガバナーとの交流ができフェイスブックをはじめいろいろな情報を得ることができた。  
日本から札幌のガバナーがスピーカーを務められた。  
重点項目として、世界的に問題は会員の減少であり、クラブの活性化が必要であり、新しいものに変える。それがマジックである。会長のテーマに近い。若い人の力と専門的な知識をいれていく。  
インドは会員が増加している。積極的でアクティブである。

2, 地区活動グループ(石田、田原)  
プログラムの説明。シテイプラザ10:00開場とする。時間外費用はかかる。  
ホテル側が準備する点が多いが、音響やプロジェクターの確認が必要。  
レイアウト表の説明。資料はまとめてテーブルに置く。全員が前を向いて座る。  
大橋さんの話集中してもらおう。  
最後の委員会別協議で円卓になり、委員長は真ん中に座ってもらおう。  
ガバナー補佐エレクトは前の席で、地区幹事団は椅子のみとする。1月25日に最終人数が確定する。出決の有無はガバナー事務所よりメールでクラブにおくる。  
地区チーム研修セミナー、PETS共に全員参加でお願いします。  
地区チーム研修セミナー集合は9:30です。

地区研修、協議会  
部門別協議会には、担当者の表の確認をする。地区委員で出席する人もいる。  
今後のスケジュール表を確認し、必ずズーム会議に参加してください。

地区運営グループ(古川)  
ガバナー事務所職員の件。大橋さん、吉崎さん同席する。  
アテンダンスカードの件。複数年利用可能なものに変更する。  
ガバナー月信の件。表紙のカラーは?内容の確認を行う担当者を、古川さんと木村さんとする。ホームページ担当者は吉崎さん一任とする。

地区大会グループ(岡田)  
変更点の内容説明。受付時間を14時とする。費用は煮詰めていく。

地区財務グループ(前田)  
変更なし。

その他(吉崎)  
幹事団に西村さんが加わる。  
ガバナー公式訪問の同行者を決めていく。  
3月16日までに地区大会のピーアールを作成する。パワーポイントで作成する。  
山崎さんより。

次回幹事団会議 2月19日16:00～17:30  
議事録グループB(田原、古川)

以上 議事録(グループA一由)



## ロータリーソング

### 日も風も星も

さわやかな朝だ われらはロータリアン

いつもほほえみ いつも元気で

さあ 出掛けよう

日も風も星も ラララ光るよ

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

## CLUB WEEKLY No.2793

国際ロータリー会長  
ゴードン R. マッキナリー

会長 城戸 総一郎

Rotary  
District2660



私たちの行動から希望が生まれる  
活力あふれる楽しいクラブを築こう!



### 平和構築と紛争予防月間

例会日:2024年2月8日  
(令和6年2月8日)

#### 今日の例会

2024年2月8日

#### 来週の例会

- 本日の卓話  
「私の半生について」 広田 甫 君
- 今日の歌「日も風も星も」  
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後 横田ガバナー補佐を迎えての  
第4回クラブ協議会
- クラブ協議会終了後 2月度定例理事会

- 2月15日(木) 休会
- 2月22日(木) 夜間移動例会  
東大阪みどりRC・大阪ネクストRC  
東大阪東RC 3クラブ合同例会  
登録開始:午後5時30分～  
開会点鐘:午後6時00分  
懇親会:午後7時5分～ 於:オ・セイリュウ

#### 会長の時間

城戸会長

ガバナー月信2月号が届きました。今月は「平和構築と紛争予防月間」で、延原ガバナーから冒頭以下のメッセージが届きました。

中東での紛争におけるロータリーの声明(2023年10月27日)の抜粋です。「平和の構築は、ロータリーの使命の礎であるとともに、ロータリーの重点分野の一つでもあります。根本的に、ロータリーはさまざまな国籍、宗教、文化、歴史を持つ人びとが集うための共通の土台であり、よりよい未来という共通の信念で人びとを結びつけています。この結びつきこそが、紛争時にも私たちを人間らしくし、持続的な平和の土台を築くものとなります」 国際ロータリーは、多様な人々との結びつきと、それによる平和構築の必要性を強調しています。と。また、国際ロータリーは、平和の推進における役割について、下記の4つに分けて説明しています。

ロータリーとロータリー会員が担う役割:

- ①実践者: 疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地域社会の発展といった分野でのロータリーの活動は、平和な社会への最適な条件を作り出します。
- ②教育者: ロータリー平和センターは、効果的な平和の推進者となる1,600人の平和フェローを育成してきました。卒業したフェローは、政府、教育、国際機関などで平和分野のキャリアを築いています。
- ③調停者: ロータリー会員は、ボリオの脅威にさらされていた地域のすべての子どもにワクチンを投与するため、紛争地域における人道的停戦の交渉を行ってきました。
- ④提唱者: ロータリー会員は、平和構築や紛争後の復興プロセスに積極的にかわかり、重要な役割を果たしています。「平和」という日本では当たり前のことが、世界各地で繰り広げられている様々な紛争に対して解決に向けロータリアンとして微力ながら貢献することの大切さを教わりました。

また、2024年国際協議会 参加報告として大橋ガバナーエレクトが、そして第2回派遣候補生・来日生合同オリエンテーション&クリスマスパーティの報告を地区青少年交換委員会委員の滝川さんが投稿されています。皆様是非ご一読をお願いします。

ところで、1月30日から1週間インドの「聖地巡礼」に参加してきました。お寺の檀信徒数十名でお釈迦様古の聖地を尋ねてきました。ご生誕の地「ルンビニー」は残念ながら今回は訪問できませんでしたが、前正覚山、悟りを開かれた「ブッダガヤ」、初めて御説法された「サルナート」、竹林精舎「ラジギール」、王舎城、霊鷲山、ナーランダ僧院跡地、お釈迦様最後の旅の地「ヴァイシャリ」そして『涅槃』を迎えられた「クシナガラ」そして最終日は、ガンジス川で船よりご来光を拝ませさせていただきました。はっきりと拝めたのは今年に入ってほんの2、3日だそうで今回のご縁の有り難さを思い知ることが出来ました。仏教の教え「利他」こそが「平和」をもたらす精神だと思います。聖徳太子は17条憲法の第1条に「和を以て貴しとなす」とありますが、改めて日本国の素晴らしさを感じる事が出来ました。

#### 東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 城戸 総一郎  
幹事: 井戸田 精一  
会報資料担当: 井上 家昌

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリュウ 例会: 毎週木曜日 12:30～  
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室  
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

《これからの予定》

- [1] 本日例会後、横田ガバナー補佐を迎えての第4回クラブ協議会、クラブ協議会終了後2月度定例理事会
- [2] 2/10(土)2024-25年度のための地区研修セミナー 於:シティプラザ大阪 (戸田会員、新井会員、西村会員、地区幹事団、地区チーム委員会担当出席)
- [3] 2/13(火)衛星クラブ例会 19:00~
- [4] 2/15(木)休会
- [5] 2/22(木)3クラブ合同例会(夜間移動例会)

《連絡事項》

- [1] 本日例会後、横田ガバナー補佐、下條ガバナー補佐エレクトをお迎えしてのクラブ協議会です。瑞穂の間Bにて開催いたしますので、速やかに移動をお願いいたします。
- [2] 次週2月15日(木)は休会となりますので、よろしくをお願いいたします。22日(木)はオ・セイリュウにて、東大阪みどりRC、大阪ネクストRCとの3クラブ合同例会です。お昼の例会が夜に移動になりますのでよろしくをお願いいたします。出欠がまだの方は本日中に事務局までお知らせ下さい。



ロータリーの友 2024年2月号推奨記事から抜粋  
「ロータリーの友」北井雄大地区代表委員

広報委員会  
広報・雑誌担当 北川 忠嗣

【横組記事】

2月平和構築と紛争予防月間  
23日は ロータリー創立記念日

P4~5 [RI会長メッセージ]  
私がロータリーを通じて励まされていることは、ロータリー会員が多く親睦や連帯、対話、結束、つながりを求めていることです。メンタルヘルスのために皆さんが行う全てのこと、ロータリーでのつながりを強めます。この好循環を維持してきましょう。

P7~13 [特集 平和構築と紛争予防]  
平和とは何か、改めて平和を学び知る事から  
・ガザ地区とインターアクターの平和交流  
インターアクターがガザ地区の中学生とオンライン交流した翌日に紛争が勃発しました。  
・日本で学んだアフガニスタン難民を救う  
笑顔をもたらす人道支援の素晴らしさが読み取れます。  
・広島を訪れた平和フェローは何を見て何を感じたのか  
奨学金を授与された平和フェローが広島平和記念資料館を見学しました。  
P12には平和フェローについての意義や活動について紹介されています。

P16~18 [千 玄室さん 100歳を迎えて]  
国際ロータリー(RI)元理事の千 玄室さんがロータリー研究会にてスピーチされました。ロータリークラブに入会して69年になる千さんがロータリアンに贈りたい言葉として「姿勢を正して前を見る」。

P24~25 [よねやまだより]  
長崎出島RCに米山奨学生として在籍していたさウガルテ カボ ファン ルイスさんが故郷のポリビア・ラパスを紹介しています。

P26~27 [People of action around the globe]  
世界中で活躍する「世界を変える行動人」として、5つの国の活動が紹介されています。

P45 [お知らせ]  
・当地区新クラブの大阪朋友ロータリークラブが紹介されています。  
例会日:木 例会場:シティプラザ大阪  
会長:高島凱夫 幹事:福田忠博

【縦組記事】  
P4~8 [SPEECH]  
2022年11月2日 国際ロータリー第2720地区 荒尾RC創立45周年記念講演要旨  
能楽師 観世流シテ方 河村 晴久 氏  
能の世界観が詳述されています。  
能は現代世界とは乖離していると考えられがちですが、そうではありません。  
能はどんな時代の人々の心に響き、感動させるものを持っています。

P9~12 [シリーズ この人訪ねて]  
燕RC 青柳 修次さん  
コロナ禍の新潟県燕市にて、誰でも入れる食堂を開店。この食堂はこども食堂にも変身し、こどもは無料です。パワフルな青柳さんの奮闘が記されています。

IM第4組ロータリーデー  
2024年2月3日(土) 於:シェラトン都ホテル大阪



(1/25)の出席者数:26名(1)内ZOOM出席1名

ゲスト1名:米山奨学生 範 虹宇 さん

1/25 出席率:59.09%

※( )内数字は出席免除会員の出席者数  
会員:51名(免除10名)

	1/4	1/11	1/18
HC出席	休会	27(2)名	31(0)名
MU出席		3(0)名	2(0)名
修正出席率		69.77%	76.74%